
Le temps de la miséricorde c’est maintenant!

Lectures de la messe

Première lecture

« Comme l’argile est dans la main du potier, ainsi êtes-vous dans ma main » (Jr 18, 1-6)

Lecture du livre du prophète Jérémie

Parole du Seigneur adressée à Jérémie :
    « Lève-toi, descends à la maison du potier ;
là, je te ferai entendre mes paroles. »
    Je descendis donc à la maison du potier.
Il était en train de travailler sur son tour.
    Le vase qu’il façonnait de sa main avec l’argile
fut manqué.
Alors il recommença, et il fit un autre vase,
selon ce qu’il est bon de faire, aux yeux d’un potier.
    Alors la parole du Seigneur me fut adressée :
    « Maison d’Israël, est-ce que je ne pourrais pas
vous traiter comme fait ce potier ?
– oracle du Seigneur.
Oui, comme l’argile est dans la main du potier,
ainsi êtes-vous dans ma main, maison d’Israël ! »

            – Parole du Seigneur.

Psaume

(Ps 145 (146), 1-2, 3-4, 5-6ab)

R/ Heureux qui s’appuie sur le Dieu de Jacob. Ou Alléluia !  (Ps 145, 5a)

Chante, ô mon âme, la louange du Seigneur !
Je veux louer le Seigneur tant que je vis,
chanter mes hymnes pour mon Dieu tant que je dure.

Ne comptez pas sur les puissants,
des fils d’homme qui ne peuvent sauver !
Leur souffle s’en va : ils retournent à la terre ;
et ce jour-là, périssent leurs projets.
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Heureux qui s’appuie sur le Dieu de Jacob,
qui met son espoir dans le Seigneur son Dieu,
lui qui a fait le ciel et la terre
et la mer et tout ce qu’ils renferment !

Évangile

« On ramasse dans des paniers ce qui est bon, et on rejette ce qui ne vaut rien » (Mt
13, 47-53)

Alléluia. Alléluia.
Seigneur, ouvre notre cœur
pour nous rendre attentifs aux paroles de ton Fils.
Alléluia. (cf. Ac 16, 14b)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là,
Jésus disait aux foules :
    « Le royaume des Cieux est encore comparable
à un filet que l’on jette dans la mer,
et qui ramène toutes sortes de poissons.
    Quand il est plein, on le tire sur le rivage,
on s’assied,
on ramasse dans des paniers ce qui est bon,
et on rejette ce qui ne vaut rien.
    Ainsi en sera-t-il à la fin du monde :
les anges sortiront pour séparer les méchants du milieu des justes
    et les jetteront dans la fournaise :
là, il y aura des pleurs et des grincements de dents. »

    « Avez-vous compris tout cela ? »
Ils lui répondent : « Oui ».
    Jésus ajouta :
« C’est pourquoi tout scribe
devenu disciple du royaume des Cieux
est comparable à un maître de maison
qui tire de son trésor du neuf et de l’ancien. »

    Lorsque Jésus eut terminé ces paraboles,
il s’éloigna de là.

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ abonde dans chacune de nos
vies. Aujourd’hui le Seigneur Jésus nous raconte une nouvelle parabole. Il utilise l’image de la pêche,
nous rappelant que si tous, nous sommes appelés, nous n’entrerons dans le royaume des Cieux que
si réellement nous avons recherché Jésus toute notre vie.



En effet, le Seigneur Jésus compare le Royaume des Cieux à un filet jeté dans de l’eau et qui
ramasse toutes sorte de poisson. À la fin des temps il trie le bon poisson du mauvais. Cette image
représente la bonté de Dieu, il est miséricordieux et appelle tout le monde et nous laisse le temps de
nous convertir. Mais à la fin nous serons jugés sur la vie que nous aurons mené, sur les choix opérés
et la place que nous aurons donné à Dieu.

Dans nos églises, plusieurs personnes viennent chaque dimanche, chacun pour des raisons diverses.
Parmi ces personnes, peu sont ceux qui recherchent réellement le Seigneur, peu sont ceux qui sont
là pour rechercher la volonté de Dieu. Beaucoup sont là par tradition, pour la mode, par suivisme. La
question est si le tri était fait maintenant, a quelle catégorie appartiendrons nous ? Si le Seigneur
faisait le tri maintenant, serons nous du côté des bons ? C’est à dire de ceux qui cherchent le
Seigneur, qui suivent ses commandements, qui recherchent sa volonté, qui écoutent son Esprit ?
Serons nous de ceux qui ont décidé de suivre Jésus, qui ont marché avec lui dans les hauts et les bas
? Qui ont renoncé à des choses, à des relations pour le suivre ? Pour vivre selon sa volonté malgré
nos faiblesses ?

Le Seigneur est miséricordieux, infiniment bon, mais ne nous trompons pas nous même, redressons
ce qui est à redresser dans nos vies, convertissons tant qu’il est encore temps. Car avec Dieu ce ne
sont pas les apparences qui comptent mais notre cœur, ce que nous désirons réellement, vers quoi
notre volonté tend.

Revenons donc en nous même. Que recherchons nous réellement ? Sommes nous vraiment avec le
Seigneur ? Que faisons-nous pour rejeter le mauvais tant que nous le pouvons ?

Prions

Seigneur accorde nous la grâce d’une conversion permanente.

Intercession

Nous te prions pour les chrétiens persécutés dans le monde. Que le Seigneur leur donne de
persévérer dans la foi.

Maman Marie intercède pour nous.

Exercice spirituel

Allons à l’adoration et prions le Seigneur de nous accorder la grâce de la fidélité

Flora Kamta, Communauté des Disciples du Christ Vivant


